

Haití: Canciller de Cuba visita colaboradores de su país



Puerto Príncipe, 20 ene (RHC) El Canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, se reunió este 20 de enero en Puerto Príncipe con colaboradores de la salud e integrantes de la Brigada de Forestales de su país que prestan servicios en Haití.

El titular de Exteriores, quien asistió la víspera a la XXI Reunión de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), dialogó con los especialistas cubanos en el Hospital La Renaissance, donde realizó un recorrido por sus instalaciones.

La institución atiende diariamente a unas 300 personas, fundamentalmente en la consulta de la Operación Milagro, única de su tipo en Haití, en la cual se realizan cirugías oftalmológicas gratuitas de cataratas y pterigium.

Rodríguez también recorrió la Sala de Rehabilitación, donde los cooperantes cubanos brindan servicios de ultrasonido y láser, entre otros.

El 4 de diciembre de 1998 marca el inicio de la colaboración médica de la mayor isla de Las Antillas en Haití, ante la destrucción provocada por el huracán George. Desde entonces se mantiene una cooperación ininterrumpida que incluye, además la labor docente y el asesoramiento.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/81825-haiti-canciller-de-cuba-visita-colaboradores-de-su-pais>



Radio Habana Cuba